



Se inicia evaluación docente en la Sede Quito

Entre el 13 de enero y el 1ro. de febrero los estudiantes de la Sede Quito podrán realizar la evaluación de los docentes y de sus respectivos directores de carrera ingresando a su página personal a través del portal web de la UPS. Asimismo, los docentes realizarán su autoevaluación y evaluarán a las direcciones de carrera. Se trata de un proceso que obedece a disposiciones reglamentarias internas así como de organismos del control.

Revisa los pasos en este enlace

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)